

FO 44 condamne l'agression militaire des États-Unis contre le Venezuela

L'Union Départementale cgt-Force Ouvrière de Loire-Atlantique condamne l'agression militaire des États-Unis contre le Venezuela, ponctuée par l'enlèvement du président Maduro.

Cette agression, perpétrée pour le contrôle des ressources pétrolières du pays, confirme l'escalade guerrière qui menace un peu plus encore la paix dans le monde.

L'Union Départementale cgt-Force Ouvrière de Loire-Atlantique apporte son soutien aux travailleurs et travailleuses du Venezuela, en défense de leurs revendications.

Plus que jamais : pain, paix, liberté !

Nantes, le 5 janvier 2026